

SUBSCRIPCIONES
PAGO ADELANTADO
MADRID: mes, UNA PESETA.— PROVINCIAS: tri-

El Liberal

LA CORRESPONDENCIA ADMINISTRATIVA
debe DIRIGIRSE al
Administrador de El Liberal
Se SUSCRIBE en la Casa de El Liberal, TURCO, 7,

25 ejemplares 75 céntimos.

El Liberal
Es el periódico de mayor circulación de España

TIEMPO ERA

Ayer se planteó definitivamente la crisis, porque en concepto del Sr. Sagasta, con dos votos de mayoría en el Senado no era decorosa ni aun posible la vida del Gobierno.

A nuestro entender, con veinte ó cuarenta no lo hubiera sido tampoco. Lo que ahora, por motivos de fuerza mayor, sucede, llega con dos meses y medio de retraso.

El día de abordar noblemente la cuestión fué aquel en que, con la firma del Tratado de París, renunciamos á todo nuestro imperio colonial y perdimos el rango de potencia de segundo orden.

De cualquier modo, nos complace que la presión de las circunstancias supla la escasa voluntad de los hombres, y venga á sacarnos del inundo atolado en que desde Agosto de 1898 estamos metidos.

En la semana que llevan en ejercicio las Cortes, se ha visto que, aparte de algunos rayos de luz tan pronto encendidos como apagados, prepondian la confusión, el egoísmo y la obscuridad, á convertirse en instituciones permanentes.

Pagado al duelo nacional el homenaje de rúbrica, la gente política empezaba á cuidar de sus peculiares intereses y á relegar á último término los de la patria.

Como si no existiese detrás un abismo y delante otro, iba el Parlamento recobrando sus hábitos antiguos, y ya se hablaba mucho más de cábalas que de remedios.

Bien venga, pues, la crisis, que nos llama á todos al cumplimiento de nuestro deber y á la consideración de nuestra desgracia.

Para nada útil servían las Cortes actuales, y como se ve, los hechos han confirmado ejecutivamente nuestras continuas aseveraciones.

El artificio, mantenido á costa de increíbles esfuerzos, se ha desmoronado, y preciso será que, malo ó bueno, nos decidamos á erigir algo sólido, bajo cuyo amparo comience el trabajo de reconstrucción, por tanto tiempo aplazado y desatendido.

Hoy propondrá el Gobierno la cuestión de confianza. Deseemos y exijamos que la solución no se diferiera sino por brevísimas horas.

Ignoramos, á la presente, si subirá al poder la Unión conservadora, ó si continuará en él los fusionistas. Sabemos, dando de mano á nuestras preferencias y mirando tan solo al bien común, que lo bueno se volverá malo y lo malo se volverá peor, á poco que tarde en determinarse y prevalecer lo uno ó lo otro.

Nada de intrigas, de ensayos ni de componendas. La situación, á fuerza de ser apremiante y angustiosa, es lo bastante clara para excusar tramitaciones baldías é innecesarias consultas.

Conocidas por todos las opiniones y la actitud de los personajes políticos, no hay para qué malgastar un tiempo precioso, ni para qué agravar con un nuevo período de incertidumbres el enervamiento de España.

Lo que haya de ser que sea pronto. Disolvábase este Parlamento, oya incapacidad para crear está de sobre demostrada, y elijase uno que tenga autoridad, alientos y medios para estimular nuestra actividad y para movernos, con el ejemplo, á emprender las tareas más penosas y á aceptar los más duros sacrificios.

Si el Gobierno que tome la dirección se inspira en el amor á la democracia, el país le brindará, lleno de entusiasmo y de fe, incondicional ayuda.

Si profesa ideas distintas pero abraza rectos propósitos, la nación le obedecerá, en lo que se relacione con la labor reconstituyente, á reserva de defender, cuando sea preciso, y como sea preciso, el depósito de sus imprescriptibles derechos y de sus intangibles libertades.

Por ahora, nada mejor que el término de una interinidad que durante medio año ha hecho vivir á la patria en estado cataleptico, y que la ha mantenido sujeta de pies y manos, en tanto que á su alrededor todo irracaba y se hundía.

Tiempo era de que saliésemos del limbo y de que entrásemos en camino resapeado, porque de seguir algunos meses más en prostración semejante, de igual modo que llevábamos trazas de perder la noción de nuestro infortunio, hubiéramos concluido por perder la noción de nuestra independencia.

Cese, pues, lo provisional y transitorio, y surja de una vez una situación estable y definida.

EL CONFLICTO DE BILBAO

Alboroto en las calles.—Desheredó.—El alcalde silbado.—Urge el remedio.

Bilbao 28 (11-50 n.). Hoy han continuado los embargos impuestos por los sucesos y con tal motivo hubo protestas ruidosas, cierre de tiendas y muchas manifestaciones de desagrado por las calles.

Algunos manifestantes trataron de arrollar á las guardias municipales, y estos se defendieron con los bastones, resultando heridos un muchacho de once años y una niña.

El alcalde fué silbado estrepitosamente

FRANCIA

Conjuración monárquica en Francia
Paris 28 (8-20 m.). Los periódicos publican las declaraciones de Buffet, representante del duque de Orleans en París, el cual afirma que no ha conspirado ni con Drouleud ni con ningún jefe del ejército.

De acuerdo todos los ministros en esta apreciación, lo estuvieron asimismo al manifestar al presidente que estaban á su disposición en absoluto, y que en él depositaban las dimisiones de sus respectivos departamentos.

Soluciones
Oído el parecer de todos los ministros, expuso el jefe del Gobierno que la de sus compañeros era su misma opinión, y que, por entenderlo así, había creído prudente no ir al Congreso para pronunciar un discurso, considerándose jefe de un Gobierno parlamentariamente derrotado.

La Unión conservadora
Los conservadores del Sr. Silvela que se consideran herederos de la situación liberal, estuvieron anoche poco explícitos.

En su virtud, deducíase que el Gobierno, con las actuales Cortes, no podía seguir al frente de los destinos públicos.

En su virtud, se acordó que el presidente del Consejo vaya hoy á Palacio, para plantear á la reina la cuestión de confianza.

El presidente expondrá las manifestaciones hechas en el Consejo de anoche, expresando la imposibilidad de que el partido liberal siga gobernando con las Cortes actuales.

Y llevará á la reina las dimisiones del Gobierno.

Tal fué el acuerdo del Consejo de ministros.

Comentarios.—La razón de la crisis
Apenas circuló entre los grupos formados en los pasillos del Congreso la noticia de que el Gobierno se reunía en el Senado para celebrar Consejo, se supuso por todo el mundo que había de plantearse la crisis.

Los diputados de oposición, más que al efecto causado en el ánimo del Gobierno por la votación de la alta Cámara, afirmaban que era la determinación de la crisis el desacuerdo entre los ministros, sobre si aceptaba ó no el Gobierno la proposición del Sr. Romero Robledo.

Se dijo que eran los Sres. Puigoverver y duque de Almodóvar los que negaban su voto á la proposición, y cuando los amigos más caracterizados de aquellos dos ministros lo negaron de la manera más absoluta, entonces atribuyeron la disidencia al Sr. Grouillard.

Pero pronto se pusieron las cosas en claro. El Gobierno tenía acordado por unanimidad votar la proposición del señor Romero Robledo.

Las oposiciones lo sabían, porque así lo manifestó terminantemente el señor Puigoverver, cuando al comenzar la sesión se acercó al banco azul el señor marqués de Ibarra para preguntárselo.

La crisis la determina la actitud del Senado.

Después de la votación de ayer, las minorías acordaron acentuar su oposición al proyecto de bill, apelando hasta el obstruccionismo para que no prosperara.

Al efecto, presentarían innumerables enmiendas.

El ministerio no podía dudar, por tanto, que le era materialmente imposible gobernar con una Cámara en esa actitud, pues cada votación había de ser un nuevo conflicto.

Lo que dice Sagasta
El Sr. Sagasta, al informar hoy á la reina de la verdadera situación de las cosas, acabará su informe planteando la cuestión de confianza.

Claro que el presidente del Consejo ha de hacer un minucioso estudio de la situación de cada una de las agrupaciones parlamentarias y de las garantías de estabilidad que ofrecen para constituir Gobierno.

La base de cualquiera solución ha de ser el decreto disolviendo las actuales Cortes.

Los que más motivos tienen para conocer el pensamiento del Sr. Sagasta, le creen resuelto á sostener que el partido liberal que acandilla es el más capacitado para continuar en las funciones de Gobierno, robustecido con elementos que ha de llevar á su lado el general deslinde entre demócratas y conservadores.

Dicen también los que deben saberlo, los que de seguro lo saben, que el presidente del Gabinete dimisionario juzga que, en los actuales momentos, se necesita un Gobierno que rápidamente, sin perder días, acuda al Cuerpo electoral, para que en Abril puedan reunirse las nuevas Cortes y acometan la solución de los problemas que están á resolver.

Y también esto juzga el Sr. Sagasta que quien mejor puede hacerlo es el partido liberal.

La Unión conservadora
Los conservadores del Sr. Silvela que se consideran herederos de la situación liberal, estuvieron anoche poco explícitos.

No esperan que el Sr. Sagasta obtenga el decreto de disolución.

Dicen que ellos también pueden haber

CRISIS
CONSEJO DE MINISTROS
Esperando á Sagasta

Cuando ayer tarde, después de llegar al Congreso la noticia del resultado obtenido en la votación del Senado, estaba pronunciando su discurso el señor Romero Robledo, esperábase que llegara el presidente del Consejo de ministros para contestar á este discurso.

Y el presidente no llegaba.

A medida que avanzaba el discurso aumentaban las impacencias, esperando al jefe del Gobierno.

—¿Qué pasa—se preguntaban las gentes en el salón y en los pasillos—que después de haber terminado la votación en el Senado, y después de haberse levantado la sesión, no viene de aquella Cámara el presidente del Consejo, que había de contestar al Sr. Romero Robledo?

Terminó este su discurso sin que llegara el Sr. Sagasta.

El ministro de la Gobernación, que se hallaba con el de Marina en el banco azul, se dirigió á la presidencia preguntando: —¿Qué hacemos?

El Sr. Vega Armijo contestó: —Habiendo pasado las horas, entendido que procede no contestar.

Y se levantó la sesión.

Los ministros se dirigieron á su despacho, para esperar órdenes.

No se hicieron esperar.

El jefe del Gobierno había encargado que fueran todos los ministros al Senado para celebrar Consejo.

Esta orden, relacionada con la «lucha del voto», á que se refería con énfasis un ministro pocos días hace, fué vivamente comentada.

Después de lo ocurrido, y con la inesperada ausencia del presidente, para nadie había duda.

El Gobierno estaba en crisis.

Comienza el Consejo
Los ministros se trasladaron al Senado, y acto seguido comenzó el Consejo.

Eran las siete y media de la noche.

El jefe del Gobierno manifestó á sus compañeros, en primer lugar, los motivos que había tenido para no ir á contestar en el Congreso al Sr. Romero Robledo, como era su propósito.

Expuso su opinión, con la que se mostraron conformes todos los ministros.

Dijo el Sr. Sagasta que, á su juicio, después del resultado obtenido en la votación del Senado, no podía ir un jefe de Gobierno á pronunciar un discurso en el Congreso, en un debate como el iniciado ayer por el Sr. Romero Robledo.

En su consecuencia, resolvió permanecer en el Senado, citando á sus compañeros para celebrar Consejo, por entender que había llegado el momento de adoptar importantes resoluciones.

Los ministros
Seguidamente el Sr. Sagasta manifestó á sus compañeros que los había convocado, en primer lugar, para que todos ellos expusieran, clara y lealmente, su opinión.

Y respondiendo á la invitación del presidente, todos los ministros fueron exponiendo su parecer acerca de la situación de las cosas.

Se hizo constar que no había divergencia alguna de opiniones, como se había supuesto, acerca de la proposición del Sr. Romero Robledo, con la cual todos estaban conformes.

Y se expresó la creencia unánime de que el Gobierno, si quiera hubiera materialmente ganado una votación, había sufrido una indudable derrota moral.

De acuerdo todos los ministros en esta apreciación, lo estuvieron asimismo al manifestar al presidente que estaban á su disposición en absoluto, y que en él depositaban las dimisiones de sus respectivos departamentos.

Soluciones
Oído el parecer de todos los ministros, expuso el jefe del Gobierno que la de sus compañeros era su misma opinión, y que, por entenderlo así, había creído prudente no ir al Congreso para pronunciar un discurso, considerándose jefe de un Gobierno parlamentariamente derrotado.

Era preciso, por consiguiente, buscar una solución que con urgencia se imponía.

No se trataba, según expuso el pre-

LA VOTACIÓN DE AYER

Fué el realizado ayer en el Senado un acto tan solemnisimo, que tuvo pendiente durante una hora la atención de toda la Cámara, repleta de senadores y diputados, y con las tribunas totalmente ocupadas por numeroso público.

En el momento de comenzar la votación, formábanse en columna cerrada todas las oposiciones, agrupábase la mayoría y en el banco del Gobierno hallábanse los señores presidente del Consejo y los ministros de Estado, Gracia y Justicia, Guerra y Fomento.

Algunos de los señores que se hallan enfermos, concurrían ayer al Senado para tomar parte en la votación.

El Sr. Montero Ríos, que según ha indicado, no había presidido la sesión durante el debate sobre el proyecto de ley de cesión del Archipiélago filipino, por motivos de delicadeza, ocupó su sitio en los momentos en que la votación comenzaba.

Cerca del estrado presidencial agolpábanse gran número de diputados.

A medida que la votación avanzaba, acrecían los rumores de la Cámara, revelando el interés de la batalla que se libraba entre las oposiciones y la mayoría.

El Sr. Sagasta seguía con interés vivísimo, revelado en su semblante, el curso de la votación.

Cuando se levantó el Sr. Torre Villanueva, que fué el primero de los señores gamacistas que emitió su voto en pro del voto particular, grandes rumores se oyeron en toda la Cámara.

Tras del Sr. Torre Villanueva votaron también en contra del proyecto del Gobierno todos los gamacistas de la Cámara, incluyendo entre éstos á los Sres. Combarán España y Cobian.

El Sr. Navarro Rodrigo dió también su voto en pro del voto particular, contrario, por lo tanto, al proyecto del Gobierno.

Uno de los primeros senadores que votaron en contra del voto particular fué el Sr. León y Castillo.

Cuando los señores marqués de Montroig, Tuñón, marqués de Veilla de Ebro y Danvila, presidente del Consejo de Estado, emitieron sus votos en pro del voto particular, la mayoría los acogió con grandes rumores.

El mayordomo de Palacio, señor duque de Sotomayor, votó con la mayoría, según costumbre en casos análogos.

Con las oposiciones votaron los generales Martínez Campos, Primo de Rivera y Calleja, y los generales Blanco, Weyler y Pando se abstuvieron de votar.

También se abstuvieron los señores conde de las Almenas, Bayo y Luque.

El Sr. D. Gabriel Rodríguez, de significación republicana, no obstante haber renunciado el cargo, votó con la mayoría. En cambio, votó contra el Gobierno el Sr. Menéndez Pelayo, que no es senador por haber aceptado la dirección de la Biblioteca.

Un incidente curioso:
Hubo un momento en que los rumores de la Cámara impedían oír la voz del secretario, señor vizconde de los Asilos, que pregonaba los nombres de los votantes; la confusión de nombres se acentuaba y nadie había oído los de tres ó cuatro senadores.

De pronto dice un secretario: ¡El Sr. López!

¡El Sr. López! (Silencio.)

El conde de Esteban Collantes: ¿Ese señor es el mismo López de antes ó es otro López? (Grandes risas.)

Voces: El mismo; el mismo.

El señor conde de Esteban Collantes: Hay que proceder con cuidado, señores. (Risas.)

Este incidente, que revelaba el interés que despertaba la lucha, ocurría en los momentos en que se aproximaba el desenlace.

Por fin la votación terminó.

Un señor secretario: ¿Falta algún señor senador por votar? ¿Falta algún señor senador por votar?...

En ese momento los Sres. Fernando González y Ortiz de Pinedo, que se hallaban cerca de la mesa presidencial, exclaman:

Fernando González: No.

Ortiz de Pinedo: No.

En la Cámara se oyeron prolongados rumores, se cerró la votación y comenzó inmediatamente el escrutinio.

ENFERMEDAD DEL PAPA

Roma 28. Su Santidad León XIII se encuentra ligeramente indispuerto.

Con este motivo se han aplazado las audiencias señaladas para hoy.

León XIII se ha visto obligado á guardar cama.

Tiene dolor de costado y fiebre elevada.

El Dr. Happoni ha recomendado al enfermo absoluto reposo.

Roma 28. Durante el día de hoy, Su Santidad ha sufrido un síncope de prolongada duración y que ha alarmado profundamente á cuantos han tenido noticia de este accidente.—Fabra.

UNA SEÑORA AHOGADA

Al practicarse hoy la autopsia de doña María Fuentes, cuyo cadáver—según dije telegráficamente á EL LIBERAL—apareció ayer flotando en las aguas del contorneamiento, se ha hallado entre las ropas de la infortunada señora una carta dirigida al juez, explicando los móviles que la inducían á atentar contra su vida.—Orozco.

DIOS SOBRE TODO

Cuando ciertos personajes políticos, de quienes nuestros vecinos los franceses dirían qu'ils ont l'oreille du Palais, se expresan en tono sibítico, puede asegurarse que hay nueve probabilidades contra una de que la crisis está al caer.

La política tiene, como el teatro, sus escenarior, y tiene también sus bastidores, con las intrigas que se desarrollan entre los actores que toman parte en la función.

Del mismo modo, el espectáculo que ofrece alguna novedad para el público, está de antemano tan preparado y «tan visto» por los que en él hacen los primeros papeles, que la actitud de los espectadores, harto pasiva de ordinario, es el único elemento que pueda llevar nuevas sensaciones al ánimo de los cómicos.

Discutía anteayer en el Senado el general Martínez Campos con el conde de las Almenas, el cual suponía que la vida de estas Cortes sería muy breve, y el general, complicando á la Providencia en obra tan humana y por consiguiente tan poco divina como la duración de los Parlamentos, huyendo por igual de la afirmación concreta que de la negativa rotunda, exclamó, como quien está sin embargo, en el secreto, aunque no lo quiere revelar:—¡Dios sobre todo!

Por lo mismo que la exclamación entre católicos de tanta y de tan buena fé como los señores senadores holgaba de todo punto, que harto saben ellos que no se mueve la hoja en el árbol, ni se aprueba un sólo proyecto de carretera sin la voluntad del Señor, ocurriérenos, desde luego, que aquella invocación anunciaba algo.

Y, en efecto, á las veinticuatro horas mal contadas, después de una votación que salió un poquito desigual, pues que la desigualdad sólo consistió en dos votos de diferencia á favor de los que dijeron no contra los que dijeron sí, el Gobierno del Sr. Sagasta se declaró en crisis.

¿Cómo se resolverá la crisis?

Dios sobre todo.

¿Cualquiera resuelve la duda!

No nos apuremos, sin embargo, demasiado. Puede que á estas horas esté ya resuelta, y que, estudiados los papeles por las partes principales, sólo se trate de desgorgar la cortina sobre el último cuadro y ofrecernos el desenlace.

Al fin y al cabo, el único encanto del espectáculo es ese: la duda que aviva un poco la curiosidad y mantiene despierta la expectación en el público.

Lo demás, ¿qué más dá?



COGNAC JIMENEZ LAMOTHE, MALIGA-BANANIZAS SIEMPRE INSPIRA CONFIANZA



La Emulsión Scott, excelente preparado por los doctores... Esperamos que todos los que toman la Emulsión Scott se unan a la declaración del célebre Dr. D. Manuel Valenzuela...

EL TEMPORAL EN ALICANTE (FOR TELEGRAMA) Alicante 28 (10 n.) A consecuencia del violentísimo Sudaca que reina, se ha desencadenado en él un temporal furioso...

Desde hace tres días las lanchas pesqueras no se atreven a salir del puerto. Después de luchar por espacio de veinticuatro horas con el viento, ha conseguido arribar al puerto el vapor Cabo de Pales...

EL "METEORO," A FLOTE

Como indicaba en mi telegrama de ayer, después de trabajar toda la noche ahicando el agua del Meteorito, en la madrugada de hoy quedó el buque a flote y en este momento entra en el arsenal, utilizando sus propias máquinas...

El capitán del barco mercante inglés que remolcaba al Meteorito, ha dicho que no pidió mayor cantidad por ese servicio, porque ignoraba el verdadero estado de peligro en que aquél se hallaba...

El Meteorito tendrá que ser, de todas maneras, reconocido en un dique extranjero. Esto pone de manifiesto la necesidad de que se ultime el expediente relativo a la construcción de nuevos diques en el Ferrol, cuyas obras han sido ya adjudicadas por el Estado...

INFORMACIÓN POLÍTICA

Por acuerdo de la Junta directiva se suspende por ahora el pago de la cuota de entrada, a partir desde hoy, atendiendo al gran número de peticiones de comerciantes e industriales que desean formar parte de esta Sociedad...

Los diputados expulsados Ayer tarde se dio lectura en el Congreso a la siguiente comunicación de la Presidencia del Consejo de Ministros...

Procesamiento del Sr. Díaz Morea Ayer tarde se reunió la Comisión que entiende en el suplicatorio para procesar al Sr. Díaz Morea, por la responsabilidad que como comandante del Cristóbal Colón pudo haber en la destrucción de la escuadra de Cervera...

Otra información parlamentaria El conde de las Almenas ha presentado a la alta Cámara la siguiente proposición de ley...

Incendio en Zamora En el alcazar de la feria.—Muchas familias arruinadas. Zamora 28 (5 t.) A eso de las tres ha comenzado a arder una de las casetas de adoras que, con motivo de las ferias, habíanse establecido en la Plaza Mayor...

EL GOBIERNO FACILITARÁ LOS NECESARIOS POR CUENTA DE LOS PRESUPUESTOS GENERALES DEL ESTADO.

Art. 6.º Las sesiones que celebre esta Comisión serán públicas. Art. 7.º La presidencia corresponderá a los actuales presidentes y vicepresidentes de ambas Cámaras...

Los diputados expulsados Ayer tarde se dio lectura en el Congreso a la siguiente comunicación de la Presidencia del Consejo de Ministros...

Procesamiento del Sr. Díaz Morea Ayer tarde se reunió la Comisión que entiende en el suplicatorio para procesar al Sr. Díaz Morea, por la responsabilidad que como comandante del Cristóbal Colón pudo haber en la destrucción de la escuadra de Cervera...

Otra información parlamentaria El conde de las Almenas ha presentado a la alta Cámara la siguiente proposición de ley...

Incendio en Zamora En el alcazar de la feria.—Muchas familias arruinadas. Zamora 28 (5 t.) A eso de las tres ha comenzado a arder una de las casetas de adoras que, con motivo de las ferias, habíanse establecido en la Plaza Mayor...

restablecer el orden y sofocar el fuego, que amanezca consumiéndose la plaza.

Más de veinte casetas han quedado destruidas en absoluto, perdiéndose cuantos objetos contenían de quincalla, bisutería, platería y otros géneros.

Los diputados expulsados Ayer tarde se dio lectura en el Congreso a la siguiente comunicación de la Presidencia del Consejo de Ministros...

Procesamiento del Sr. Díaz Morea Ayer tarde se reunió la Comisión que entiende en el suplicatorio para procesar al Sr. Díaz Morea, por la responsabilidad que como comandante del Cristóbal Colón pudo haber en la destrucción de la escuadra de Cervera...

Otra información parlamentaria El conde de las Almenas ha presentado a la alta Cámara la siguiente proposición de ley...

Incendio en Zamora En el alcazar de la feria.—Muchas familias arruinadas. Zamora 28 (5 t.) A eso de las tres ha comenzado a arder una de las casetas de adoras que, con motivo de las ferias, habíanse establecido en la Plaza Mayor...

«Cuando Marzo ventoso, Abril lluvioso» «Quien en Marzo no pide su vida, pierde la vendimia».

Veremos lo que nos reserva el Marzo de este año. Indudablemente, grandes acontecimientos.

CÍRCULO INDUSTRIAL

Los socios del Círculo de la Unión Industrial celebraron anteayer un banquete en honor de sus compañeros los señores Rubio y López, por el acierto con que han representado al mencionado Centro en la Asamblea de Productores de Zaragoza.

La fiesta, que se celebró en el elegante salón de actos del Círculo de la Unión Industrial, fue una fiesta de comensales, en la que hubo mucho entusiasmo y se habló eufóricamente de los males que España padece y de la necesidad de la obra de la regeneración.

Observatorio de Madrid Observaciones meteorológicas del día 28 de Febrero de 1899

Table with columns: Horas, Temperatura, Humedad, Dirección, Estado. Data for various times of day.

Temperatura máxima del aire a la sombra 11,1 Idem mínima 0,2 Diferencia 10,9

Temperatura máxima al Sol, a dos pulgadas de la tierra 12,5 Idem mínima a una pulgada de la tierra 4,9

Temperatura máxima al cielo despejado 12,5 Idem mínima al cielo despejado 4,9

Temperatura máxima al cielo nublado 12,5 Idem mínima al cielo nublado 4,9

Temperatura máxima en el interior de las viviendas 12,5 Idem mínima en el interior de las viviendas 4,9

Temperatura máxima en el exterior de las viviendas 12,5 Idem mínima en el exterior de las viviendas 4,9

Temperatura máxima en el interior de las oficinas 12,5 Idem mínima en el interior de las oficinas 4,9

Temperatura máxima en el exterior de las oficinas 12,5 Idem mínima en el exterior de las oficinas 4,9

Temperatura máxima en el interior de las escuelas 12,5 Idem mínima en el interior de las escuelas 4,9

Temperatura máxima en el exterior de las escuelas 12,5 Idem mínima en el exterior de las escuelas 4,9

Temperatura máxima en el interior de las iglesias 12,5 Idem mínima en el interior de las iglesias 4,9

Temperatura máxima en el exterior de las iglesias 12,5 Idem mínima en el exterior de las iglesias 4,9

ESTOMAGO ARTIFICIAL

LOTERÍA NACIONAL

LISTA tomada al oído de los números premiados en el sorteo celebrado en Madrid el día 28 de Febrero de 1899.

PREMIOS MAYORES

Table with columns: Números, Premios, Poblaciones. Lists major prizes and their locations.

PREMIADOS CON 1.500 PESETAS

Las 99 aproximaciones de 300 pesetas señaladas para la centena del premio primero, han correspondido a los números desde el 33.401 al 33.500 ambos inclusive...

PREMIADOS CON 300 PESETAS

Las 99 aproximaciones de 300 pesetas señaladas para la centena del premio segundo, han correspondido a los números desde el 23.201 al 23.300 ambos inclusive...

PREMIADOS CON 300 PESETAS

Large table listing numerous prize numbers and amounts, organized in columns.

LA VIDA RELIGIOSA

Santos de hoy.—El Santo Angel de la Guarda, San Adriano, San Rosendo, Santa Antonina y Santa Rufina.
SAN ROSENDO, OBISPO Y CONFESOR.—Nacido de una de las más ilustres familias de Galicia y Portugal...

de Jesús, donde por la mañana habrá misa mayor, y por la tarde, predicará y rezará.
En San Luis continúa la novena al Santo Cristo de la Fé, predicando el Sr. Martínez Balañobra.

REVISTAS CÓMICAS

UN VIAJE DEL PRINCIPITO

¿Con que ha estado en Valencia don Jaime de Borbón, y nuestra policía tan sólo se enteró cuando un diario luego habló de esa excursión?

por el suelo español, sin que le diga nadie: «¿Dónde vas, picarón?»
¿Con que la policía, que aquí de un modo atroz molesta sin motivo...

creyendo que es D. Jaime, por el tipo ó la voz, ó cualquier extranjero de esos que vienen hoy á cantar chansonnertes aquí en el Museo Hall. (1)
Lolpe Pérez y González.
ENTRE BASTIDORES
Teatro de la Comedia
Sociedad de Cuartetos de Madrid.—Cuarta sesión, que se celebrará mañana jueves...

TERCERA PARTE
Quinteto (op. 114, llamado de «la Truite») para piano, violín, viola, violoncello y contrabajo, Schubert.
I. Allegro vivace.—II. Andante.—III. Scherzo. Presto.—IV. Tema con variaciones. Andantino.—V. Finales. Allegro giusto.

CASOS Y COSAS
Un pañeto recién llegado á Madrid entra en casa de un óptico, y dice:
—Demostré unos lentes para leer.
—El óptico le presenta todos los números, y ninguno le sirve.

ESPECTÁCULOS
ESPAÑOL.—(12.º miércoles de moda).—El cura de Longueval.
PRINCESA.—A las 8 y 1/2.—Celosa.—El marido de mamá.
PARISH.—A las 9.—D. Lucas del Cigaral.

EL SEÑOR
DON TOMAS DE PERINAT Y TERRY
Secretario de la Legación de España en Tánger
FALLECIÓ EN LA CIUDAD DE CÁDIZ
EL DÍA 22 DE FEBRERO DE 1899
Después de haber recibido los Santos Sacramentos y la bendición de Su Santidad R. I. P.

OCTAVO ANIVERSARIO
EL EXCMO. SEÑOR
DON JOSÉ FINAT Y ALBERT
CONDE DE FINAT
FALLECIÓ EL DÍA 1.º DE MARZO DE 1899
R. I. P.
Todas las misas que se celebren hoy 1.º de Marzo en la Santa Iglesia Catedral, parroquias de San Andrés, San Luis, San Millán, San Justo y Pastor, San Martín, Santa Teresa y Santa Isabel...

BALON DE ACTIVIDADES.
Alcaid, 4.—Variedad de escenas cómicas en combinación con el fonógrafo Edison. Todos los días, de 4 á 7 de la tarde y de 8 á 12 de la noche.
Entrada, 25 céntos.—Niños, 10.

CURACION O ALIVIO
de los MALES CRÓNICOS DEL PECHO
de los catarros, tos, bronquitis, asma y tisis
propiedades del tratamiento del doctor AUBERGIER

JARABE
AUBERGIER
TOS
CATARROS
BRONQUITIS
INFLUENZA
INSOMNIO
Empleado en mucho éxito en los Niños.

MORRHUOL CHAPOTEAUT
Representa los Principios activos del Aceite de Hígado de Bacalao despojado de su materia grasa é indigesta. Ofrece á las madres de familia el medio de hacer tomar á sus hijos ese medicamento sin repugnancia.

VENEREO
IMPOTENCIA
DINERO AL COMERCIO

CANCER DE LA PIEL
y úlceras malignas
Curación sin molestia alguna.
Lina anticancer para afecciones bronquio-pulmonales.
Almoneda. Sala, gabinete, piano, despacho, etc.

ESTÓMAGO É INTESTINOS
de R. Fernández Moreno
PERLA ESTOMACAL CAJA, 10 REALES
No contiene calmantes; sus componentes combaten directamente la causa de la enfermedad...

LA HIGIENICA
Agua vegetal de ARROYO, premiada en varias Exposiciones científicas con medallas de oro y plata.
La mejor de todas las conocidas hasta el día para restablecer progresivamente á los cabellos blancos á su primitivo color.

EL ILMO. SEÑOR
D. ANTONIO RUÍZ DE SALCES
Arquitecto, Académico de Número de la Real de Bellas Artes de San Fernando, Catedrático de la Escuela Superior de Arquitectura, Arquitecto Autor y Conservador del Edificio Bibliotecario y Museos Nacionales, Miembro de varias Corporaciones Científicas y Literarias.
Ha fallecido el día 28 de Febrero de 1899

RENTISTAS
30.000 DUROS
GRAN CASA DE SALDOS
Plaza del Progreso, 8, bajo izquierdo

MR. GAYTTE
VICTORIA, 7, 2.º
Sigue enseñando con especialidad el francés hablado.
PASCUAL, Dentista, reformador, mas las inservibles.
ALMONEDA, caso urgente venta.

TOS
Por fuerte y crónica que sea, se cura ó se alivia siempre con las Pastillas del Dr. Andreu.
Son tan rápidos y seguros sus efectos, que casi siempre desaparece la Tos por completo al concluir la primera caja.

BOLSA DE PARIS
Desde hace un mes se han podido ganar, sobre muchas especulaciones, más de 15.000 fr. sin arriesgar más que 1.500 fr.
Esas ocasiones de ganar mucho dinero no arriesgando más que una pequeña suma determinada, se presentan de nuevo actualmente.

PÍLDORAS MOUSSETTE
Neuralgias
Jaqueca
Ciática.
CLIN Y COMAR - PARIS

BUEN NEGOCIO
Se traspasa, con existencias ó sin ellas, un tejedor ya montado, ó se admite socio con pequeño capital para explotarlo.
DR. MORALES
82 años especialista en sífilis, véreos, esterilidad é impotencia.